

Die gute Nachricht

Schönes Stuttgart

Wenn's am schönsten ist, sollte man Schluss machen. Und wenn man voraussetzt, dass diese Stadt wunderschön ist, müsste der Verschönerungsverein Stuttgart e. V. nach 150 Jahren toller Arbeit eigentlich den Laden schließen. Und was machen die Damen und Herren dieses Clubs? Das krasse Gegenteil. Sie engagieren sich noch stärker. Im Jubiläumsjahr haben sie die Stiftung Schönes Stuttgart gegründet. An diesem Freitag hat Regierungspräsident Johannes Schmalzl im Rathaus die Stiftungsurkunde übergeben. Zweck der Stiftung ist die Verschönerung der Landeshauptstadt Stuttgart in den Bereichen Umwelt, Natur, Kultur, Heimatpflege und Denkmalpflege, insbesondere durch Aussichtsanlagen und Aussichtstürme, Grün- und Parkanlagen, Brunnen, Denkmale und Kunstobjekte, sowie die Erhaltung von Kulturdenkmälern. Die ellenlange Liste zeigt: Es gibt immer etwas zu tun. (mh)